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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0110/2018 Datum: 17.09.2018 

 

Verfasser: 01-CDU-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Ganztagsschule Metternich 

Gremienweg: 

27.09.2018 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

 

1. Wann wurde von Seiten der Verwaltung mit den unten benannten Beteiligten gesprochen? 

 

a. Schulleitung Grundschule Oberdorf 

b. Schulleitung Grundschule Rohrerhof 

c. Hortleitung Kaulquappen 

d. Kita-Leitung St. Konrad 

e. Kita-Leitung Eulenhorst 

f. Kita-Leitung St. Johannes 

 

2. Wie viele Hortplätze stehen in Metternich aktuell zur Verfügung und wie ist die Auslastung? 

 

3. Wie viele Kinder haben auf Grund des Ganztagsangebots einen Gastschulantrag an einer benach-

barten Grundschule gestellt?  

 

4. Wie viele Gastschulanträge wurden in vergangenen Schuljahren in Metternich an die beiden 

Grundschulen gestellt? 

 

5. Welche der genannten Grundschulen würden sich von den Räumlichkeiten her für eine Ganz-

tagsschule eignen? 

 

6. In dem Elternbrief der Grundschule Oberdorf wird von Planspielen der Verwaltung geschrieben. 

Welche Ideen zu den Planspielen hat die Verwaltung? 

 

7. In welchem Schuljahr wäre frühestens mit der Einführung einer Ganztagsschule in Metternich 

zu rechnen? 
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